

Papeete, le 11 mars 2015



Ô rage ô désespoir, ô vieillesse ennemie...

Le Tahoeraa, c'est un peu docteur Jekyll et Mr Hyde depuis quelque temps. Pendant que Dr Edouard tente d'avancer, de rassurer, malgré les promesses non tenues de son encombrant prédécesseur, Mr Flosse et sa garde rapprochée tirent sur tout ce qui bouge. Et tant pis pour les dommages collatéraux !

Et voici donc que surgissent des brumes de Erima deux « rencontres secrètes », l'une avec Jean-Paul URVOAS, et l'autre avec la ministre, Mme PAU-LANGEVIN, avec dans le rôle de l'entremetteur, rien de moins que le secrétaire général du haut-commissariat.

Pauvre Gaston! Ses « grandes oreilles » et autres « mata hari » avec enregistreur caché au fond du panier marché, bref le temps béni du SED et des GIP tonton-macouttes est révolu, et le signal est visiblement brouillé ...

Le voilà donc réduit, pour faire (encore) parler de lui, à inventer.

Aucune de ces prétendues rencontres n'a bien sûr eu lieu. On serait même tenté de dire avec l'accent : « tout est faux, totalement faux »...

Reconnaissons toutefois à M. Flosse une imagination sans bornes. Quand il se décidera à rendre service au Pays, et prendre définitivement sa retraite politique, il pourra toujours se reconvertir dans l'écriture avec à la clef un « best-seller » qui va cartonner dans les grands-conseils du Tahoeraa : « 50 nuances d'orange » ...

Te aroha ia rahi.



Tél: +689 41 60 02